



## “Quieren culpar al más bobo”: general del Río ante la JEP, sobre masacre en Mapiripán

Didier Chica - 3 de agosto del 2021 2:08 pm

El general retirado **Rito Alejo del Río** negó cualquier responsabilidad en la planeación de la masacre de Mapiripán, Meta cometida por paramilitares transportados en avión desde Urabá donde él era comandante de la Brigada 17 del Ejército.

El general del Río aseguró ante la JEP que **“se han hecho montajes horrorosos para tratar de vincularlo con crímenes”** y explicó que algunas personas lo han señalado para evadir sus propias culpas.

**“Ha habido gente que por eludir su responsabilidad quiere culpar al más bobo”.**

Lea también: ***“Debí ponerme la maldita vacuna”: amargo mensaje a su novia antes de morir***

Ante las preguntas de los magistrados aseguró que en ese caso “no se ha investigado a los funcionarios de las torres de control ni las empresas a las que pertenecían los

---

los dos aterrizaron en la base antinarcóticos de San José del Guaviare, una de las mejor equipadas del país.

También dijo que las empresas de los aviones tenían contratos con la Policía Antinarcóticos.

Según su versión ante la JEP, en las fechas en que salieron los aviones de Urabá él estaba en San Remo Italia recibiendo un curso de Derechos Humanos y después estuvo en Bogotá replicando en conferencias lo que aprendió en Italia.

Le puede interesar: [\*Atentan contra vehículo de la Policía de Tránsito en Antioquia\*](#)

La masacre de Mapiripán ocurrió en 1997. Un grupo de paramilitares fue desplazado desde Urabá hasta los llanos donde asesinaron a un grupo de personas. La cifra exacta de víctimas es incierta, incluso la justicia descubrió que se registraron como asesinadas personas que después aparecieron vivas o habían muerto antes de los hechos.

En general, el exuniformado negó ante la JEP cualquier relación con paramilitares y aseguró que a él lo quieren responsabilizar de todo lo que pasó en Urabá cuando muchos “que seguramente fueron culpables están a la sombra”.

#### **Temas Relacionados:**

[ataques a la JEP](#) | [Controversia por la JEP](#)

Publicidad

---

Detienen a un hombre de 24 años que llevó a su "pareja" de 12 a un hospital para dar a luz

 Te puede gustar

 Canal 1

Síguenos



Nuestra APP



Entretenimiento

Virales

Estilo de Vida

---

## Noticias

NACIONAL

---

### Sobre nosotros

[Contáctanos](#)

[Reporte de señal](#)

[Pauta con nosotros](#)

### Programas en vivo

[Guerreros](#)

[Lo Sé todo](#)

[Política de Tratamiento de Datos](#)

[Defensor del Televidente](#)

[Manual de Cumplimiento](#)

[Código de Autoregulación](#)

[Código de Ética](#)   [TDT](#)

---